



2020年7月28日

取締役会長の退任に関するお知らせ

時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

このたび、2020年7月28日開催の取締役会において、取締役会長河田充氏の退任を内定いたしましたので、お知らせいたします。なお、2020年8月28日開催予定の当社第45回定時株主総会の決議をもって正式決定となります。

退任の理由

当社創業者である取締役会長の河田充氏より、2019年3月に東京証券取引所市場第二部上場、2020年5月に同市場第一部銘柄指定を達成し、当社の経営基盤及び体制整備等に一定の目処がついたことから、任期満了をもって取締役を退任したい旨の申し出がありました。

取締役の河田充氏は、1975年6月に電話用通信機器・材料の卸売販売を目的として事業を開始しましたが、その後、CATV業界への進出を果たすことで、事業の継続成長と収益基盤の確立を図り、常に企業価値を高める経営を実践して参りました。

2014年8月に河田晃が代表取締役社長に就任後、経営の権限委譲を行って参りましたが、2017年8月に代表権を委譲後は、代表取締役社長河田晃を中心とする新たな経営体制に完全移行しており、2020年8月の任期満了をもって経営の第一線から退くことにより、現在の経営体制の更なる盤石化を目指すことといたしました。

今後ともステーク・ホルダーの皆様にご信頼され、広く社会に貢献できる企業となるよう、役員はじめ従業員一丸となって努めてまいり所存でございます。

引き続き変わらぬご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。

ダイコー通産株式会社
代表取締役社長 河田 晃